

富津市教育委員会定例会議 会議録

1 会議の名称	令和5年度第9回富津市教育委員会定例会議
2 開催日時	令和5年12月21日(木) 午前10時00分から午前10時45分まで
3 開催場所	市役所4階 401会議室
4 審議等事項	○付議議案 議案第1号 令和5年度富津市教育委員会教育功労者の表彰について 議案第2号 市民会館の施設の一部の使用目的変更について ○報告事項 報告第1号 専決事項の報告について(後援申請)
5 出席者名	岡根教育長、藤平教育長職務代理者、坂部委員、池田委員、嶋野委員、平野教育部長、細谷参事兼学校教育課長、中山教育総務課長、大畑学校教育課主幹、三浦教育センター所長、宮崎学校教育課主幹、樋口生涯学習課長、長谷川公民館長、鶴岡教育総務課庶務係長、刈込教育総務課主事
6 公開又は非公開の別	公開 ・ 一部非公開 ・ 非公開
7 非公開の理由	(理由) 情報公開条例第23条第1項2号に該当のため
8 傍聴人数	0人 (定員 6人)
9 所管課	教育部教育総務課庶務係 電話 0439-80-1340
10 会議録(発言の内容)	別紙のとおり

発 言 者	発 言 内 容
岡根教育長	<p>2023年もあと10日を切りました。学校は明日が二学期の終業式です。コロナとインフルエンザの流行も小康状態ですが、子供たちには、元気に新年を迎えてほしいと思います。</p> <p>また、受験生は、特に健康に留意して冬季休業を過ごしてほしいと思います。</p> <p>本日は、予定されているのは、議案2件、報告1件です。</p> <p>それでは会議を開催します。忌憚のない御意見をお願いします。</p> <p>本日の議事録署名委員の指名ですが、嶋野委員にお願いします。</p>
嶋野委員	<p>はい。</p>
岡根教育長	<p>最初に、教育長報告を申し上げます。</p> <p>1 ページをお開きください。</p> <p>1の「鋸山を日本遺産へ」応援プロジェクトですが、ロータリークラブの皆さんの主催で開催され、君津4市の同クラブの皆さんが集まり、清掃活動の後、ザ・フィッシュで研修会が行われました。鋸山美術館代表理事の鈴木裕士氏による講演があり、鋸山の歴史や台風被害からの復興への取組を話され、日本遺産登録への強い思いが伝わるものとなりました。</p> <p>次に2のふれあいミーティングですが、令和5年度に新規採用された方々と三役とのミーティングでした。皆さん生き生きと各職場で頑張っている様子が伺えました。</p> <p>次に3の第5回MOA美術館富津児童作品表彰式ですが、応募作品259点のうち優秀作品12点を表彰しました。いずれも楽しいカラフルな力作でした。ちなみに教育長賞は飯野小学校2年の児童作品「うみのなかまたち」でした。</p> <p>次に4の第17回マザー牧場杯争奪少年サッカー大会ですが、12月17日にマザー牧場キャンプ場で開催され、市長と共に開会式に参加しました。本市と近隣の少年サッカークラブとの交流戦が行われ、懸命にボールを追う元気な子供たちの姿がとても印象的でした。</p> <p>次に5の富津市表彰審査委員会ですが、令和5年の富津市表彰について、市議会議長、市長、副市長、副議長とともに審査に臨み、表彰者を</p>

	<p>決定いたしました。表彰式は、2月6日を予定しております。当日は教育委員会表彰も午後に行う予定です。</p> <p>最後に12月議会の状況ですが、先月の教育委員会議で審議された補正予算が可決され、一般質問では、学校図書館の整備と役割について、ICTの利活用の状況と更なる活用について、奨学金の貸与状況と今後の課題について、トイレの洋式化の状況について、学校給食のアレルギー対応について、学校教育における地域との関わりについて、学校での喫煙防止対策について、内裏塚古墳群の史跡保護対策についてなどの質問が出されました。</p> <p>以上で教育長報告を終わります。</p> <p>何か、御質問、御意見がございますか。</p> <p>無いようですので、各課報告をお願いします。</p> <p>始めに教育総務課、お願いします。</p> <p>はい。教育総務課から報告いたします。</p> <p>3ページを御覧ください。</p> <p>12月15日、第10回の青堀小学校改築基本構想及び基本計画検討委員会会議を市役所内会議室において開催しました。内容は、昨年度からの検討結果を取りまとめた改築基本構想・基本計画の案に対する意見を頂戴し、今後に予定している教育委員会への報告について話し合いました。</p>
<p>中山課長</p>	<p>検討委員会として基本構想・基本計画案に承認をいただきましたので、1月25日の教育委員会協議会にて教育委員の皆様へ、基本構想・基本計画の案について御説明する考えです。</p> <p>教育総務課からの報告は、以上でございます。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございました。</p> <p>続いて学校教育課、お願いします。</p>
<p>細谷参事</p>	<p>はい。学校教育課から報告いたします。</p> <p>11月24日に第3回校長会議を401会議室で行いました。別添資料1のとおり、新春・冬季休業中の行事、冬季休業中の教職員の服務や学力向上、教育指針の中間評価等について、各課から説明を行いました。また、危機管理として、不祥事の防止について再確認をしました。</p> <p>12月11日に環小学校・天羽小学校交流会、14日に佐貫小学校・大貫小学校交流会を行いました。この交流会は、それぞれ2校の児童が、お互</p>

いを知り、一緒に活動することで再配置や今後、中学校でともに生活することへの不安を和らげることやより多くの子供たちの中で学習することで多様な考えに触れ、自分の考えをより深める機会をつくること目的として実施しました。

会場は天羽小学校、大貫小学校で行い、2時間展開の1時間目に主に学級活動として、学年ごとに始めの会・自己紹介やゲームを行いました。2時間目には各教科の授業を各教室や体育館で行いました。始めは緊張していた子供たちも交流会を進むにつれてお互いにうち解け合い、楽しく学習することができました。

また、休み時間には両校の子供たちが遊んでいる様子や、お別れの際にバスの見送りでお互いに手を振り合ったりする様子などが見られ、子供たちにとって思い出に残る交流会となりました。

12月13日に食物アレルギー対応検討委員会を開催いたしました。令和5年度学校給食における食物アレルギー実施状況等について報告を行い、議題として食物アレルギー対応マニュアルの改訂について、また、新調理場で実施する除去食の提供について協議しました。

12月18日に教育長室において、市内11校の小中学校長と、各学校の教職員の令和5年度末人事異動にかかる教育長面接を実施し、学校長の要望を把握しました。今後、県教育委員会への内申に向けて、準備を進めてまいります。

12月19日に佐貫小学校学校再配置保護者説明会を佐貫小にて、20日に環小学校再配置保護者説明会を環小にて実施しました。保護者の参加人数は佐貫小が6人、環小が5人でした。

説明会では、それぞれで実施しました交流会の様子や交流会後のアンケート結果等について説明し、その後、再配置や交流会についての意見交換を行いました。

学校教育課の報告は、以上です。

はい。ありがとうございました。

続いて教育センター、お願いします。

はい。教育センターから報告いたします。

11月28日、401会議室にて第1回富津市学校関係行事調整委員会を開催いたしました。校長会をはじめとした各団体の代表者に令和6年度の

岡根教育長

三浦所長

学校行事調整の基本方針を伝えました。各団体からは、令和6年度の行事の持ち方や今後の行事の進め方など、改善内容について報告がありました。

12月4日、301会議室にて全国大会出場表敬訪問を行いました。富津中学校の3年生の伊藤夏樹さんと須藤校長先生・指導者の嶋野先生、保護者の方々が来庁しました。

11月23日に開催された国際千葉駅伝開催記念第42回都道府県対抗女子駅伝、中学生選考会の結果、伊藤夏樹さんが3000mで第2位に入賞しましたので、1月14日に皇后杯第42回全国女子駅伝に出場します。市長、教育長、教育部長をはじめ、教育委員会がエールを送りました。

12月13日、和光保育園にて管理運営研修会（学校校長の部）を開催しました。鈴木理事長、鈴木園長先生に保育方針についてお話をお聞きし、その後、館内を回り保育参観をさせていただきました。

子供たちと同じ食事をさせていただいた後、幼保小のスムーズな接続や連携について協議会を行いました。それぞれの小学校と近隣の幼稚園・保育所の交流の取組としては、学習交流、行事交流、合同避難訓練、引き継ぎ会等が報告されました。

12月14日、502・503会議室にて部活動地域移行協議会を開催しました。南房総教育事務所から総括コーディネーターと指導主事を迎え、部活動地域移行の国や県の目的と動向をお話いただきました。

その後、市から学校・教職員・児童生徒・保護者に依頼して回答をいただいたアンケートの内容について説明いたしました。それを受けて、部活動地域移行について委員の皆様と意見交換を行いました。やはり、様々な課題があり、なかなか難しい取組であること等の意見が多くありました。今後も、年度内に会議を持ちますので、それぞれの委員の皆様の貴重な助言を参考に富津市としての方向性を検討していきたいと考えております。

12月18日、401会議室にて第3回読書支援員会議が行われました。読書支援員4名で2学期の取組の情報共有と3学期の取組について検討しました。読み聞かせ活動、蔵書管理の取組が充実してできていることの報告がありましたが、学校として大変有り難いことです。

また、蔵書管理システムの整備も順調に進んでいますので、来年度の

<p>岡根教育長</p>	<p>4月からバーコードシステムでの貸し出しを予定しています。 教育センターの報告は、以上でございます。</p>
<p>樋口課長</p>	<p>はい。ありがとうございました。 続いて生涯学習課、お願いします。</p> <p>はい。生涯学習課から報告いたします。</p> <p>11月16日、第6回富津市ふれあいスポーツフェスタ2023実行委員会会議が502・503会議室で行われました。今年度の決算報告や次年度の開催内容について、意見交換が行われました。</p> <p>今年度、雨天中止となったことから、雨天時における体育館での開催や、雨天時の日程の延期も議論されました。準備における各団体の負担の増加や、他のスタッフの方々を今以上に拘束することが難しいとの意見が出たことから、今後の検討課題となりました。</p> <p>11月19日、第48回富津市ママさんバレーボール大会が総合社会体育館で行われました。去年は、2チームの参加でしたが、今年度は、6チームでの熱戦が繰り広げられ、チーム名「MINATO」が優勝しました。</p> <p>11月23日、第40回市民ハイキングが佐貫地区で行われ、約50名が参加しました。当日は、佐貫いしずえの会の志波会長のガイドにより、佐貫城址、市指定天然記念物 白山の大スギ、市指定史跡 内藤家長の墓などを巡りながら、約3キロを2時間かけて歩きました。</p> <p>11月25日、第14回金谷・石のまちシンポジウムが鋸山美術館で行われました。今年の記念講演は、元横須賀市教育委員会 野内秀明氏による「三浦半島の凝灰質砂岩と房州石研究に向けての展望」をテーマに行われ、参加者は熱心に聞き入っていました。</p> <p>同日、富津市子ども会育成協議会大会が、飯野コミュニティセンターで行われました。メインイベントの大ビンゴ大会には、約100名の子供が参加し、北風の吹く中、会場は子供たちの熱気に包まれていました。</p> <p>11月30日、富津市・鋸南町鋸山プロジェクトが鋸山で行われました。この取組は、日本遺産を目指して取り組んでいる各種事業の一環として行われ、富津市立天羽中学校の2年生と、鋸南町立鋸南中学校の2年生が各々鋸山を登山し、大仏前広場で両校が出会い、セレモニーが実施されました。</p> <p>セレモニーでは、「鋸山日本遺産認定祈願宣言」が両校の代表者によ</p>

<p>岡根教育長</p>	<p>って行われるとともに、記念写真を撮るなど友好を深めました。</p> <p>12月16日、富津地区青少年相談員主催の富津地区子ども大会が、総合社会体育館で行われました。当日は、7チーム、69人が参加し、元気いっぱいドッジボールを楽しんでいました。</p> <p>生涯学習課の報告は、以上です。</p> <p>はい。ありがとうございました。</p> <p>続いて公民館、お願いします。</p>
<p>長谷川館長</p>	<p>はい。公民館から報告いたします。</p> <p>12月10日に令和6年「富津市二十歳の集い」第6回実行委員会を富津公民館にて開催いたしました。当日は、実際にホールを使ったリハーサル・通し稽古を行いました。なお、来月、1月7日が「二十歳の集い」開催日となります。本番に向けて、前日の6日に最後の実行委員会を行い、最終調整、リハーサル・通し稽古を行うこととしています。</p> <p>次に、12月12日に富津市民文化祭2023実行委員会第2回役員・正副部門長会議並びに富津市民文化祭2024実行委員会第1回準備委員会を中央公民館にて開催いたしました。</p> <p>当日は、今年度実施しました文化祭の実績報告及び来年度の日程調整を中心に話し合いを行いました。お手元に配付しました「富津市民文化祭2023参観者数及び出展出演者」の一覧表を御覧ください。</p> <p>今年度の実績としましては、太枠で示した箇所になります。全体の参観者数は合計9,140人でありました。昨年度の実績が点線より下の欄にありますとおり参観者合計9,126人であり、比較すると今年度は、わずかではありますが、14人の増となっております。</p> <p>また、出展・出演者数では、今年度が2,078人、昨年度は2,118人と40人の減少でありました。実際に発表する側の人数としては、減少しましたが、3日間の開催期間を通して、昨年とほぼ同規模に開催することができました。各会場の内訳につきましては、御覧のとおりであります。</p> <p>次に、12月19日に中央公民館にて第3回富津市公民館運営審議会を開催しました。当日は、文化祭の実績報告及び公民館主催教室に関するアンケート結果をもとに、来年度の主催教室、講座の（案）について、話し合いを行いました。</p> <p>また、この日は審議会終了後、浦安市郷土資料館へ視察に行ってきました</p>

	<p>した。視察では、浦安市の漁業に関する歴史及び、かつて干潟だった場所の環境の変化、魚や貝の生き物に関する模型、ジオラマや当時使われていた実際の漁具、映像資料など、学芸員から解説を受けながら視察してきました。</p> <p>そのあと、各委員へアンケート調査を実施しております。従前からの指摘事項や、9月に実施した埋立記念館の事前見学及び11月の教育委員による施設見学での御意見など、これらを取りまとめ整理したうえで、埋立記念館活用案（素案）づくりに取り組むこととしております。活用案がまとまった段階で、教育委員会へ御報告することとしています。</p> <p>公民館からは、以上です。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございました。</p> <p>各課報告の中で御質問・御意見はございますか。</p> <p>はい。嶋野委員。</p>
<p>嶋野委員</p>	<p>はい。生涯学習課の富津市子ども会育成連絡協議会の育成大会ですが、子供たちが餅つきやゲームをしたり、大変素晴らしいイベントです。私も何度か参加させていただきました。10年位前は、西川と下飯野の境にあるJAの施設で開催して、青堀、富津や飯野地区からも参加しやすかったと思います。ここ数年、飯野コミュニティセンターで実施していると思いますが、飯野地区の子供に偏ってしまうのではないのでしょうか。年度ごとに、会場を変えて多くの子供たちが参加できるように配慮をしたらどうかと思いますが、その辺はいかがでしょうか。</p>
<p>岡根教育長 樋口課長</p>	<p>はい。お願いします。</p> <p>はい。数年前から飯野コミュニティセンターで実施しています。子ども会育成連絡協議会の主催事業なので、御意見として報告させていただきます。</p>
<p>嶋野委員 岡根教育長</p>	<p>はい。お願いします。</p> <p>ほかにございますか。</p> <p>はい。藤平教育長職務代理者。</p>
<p>藤平教育長職務代理者</p>	<p>はい。学校教育課の佐貫小学校と環小学校の再配置保護者説明会ですが、全保護者に対して参加の保護者の人数の割合と不参加の保護者の理由ですが、「再配置に賛成なのか。」「関心が薄いのか。」大まかな傾向を教えてください。</p>

<p>岡根教育長 大畑主幹</p>	<p>はい。お願いします。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。一点目の割合ですが、佐貫小学校は31世帯のうち6世帯、環小学校は36世帯のうち5世帯が参加してくださいました。</p> <p>二点目ですが、今回の不参加の理由については、掘みきれませんが、それぞれの参加者からは今の思い、交流会の様子については伺うことはできました。これからアンケートを1月12日までに回収しますので、それぞれの考え方を伺っていきたくと思います。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>6月の説明会に不参加の保護者を含めて意見を出してもらい、回答を学校から保護者に手渡しました。最終的に交流会の児童の様子を見ていただき意見を伺います。</p> <p>1月のアンケートで再配置の考えについて、「再配置に賛成」、「どちらかといえば再配置に賛成」、「再配置に反対」、「どちらかといえば再配置に反対」とありますので、結果で対応をしていきます。「どちらかといえば再配置に賛成」の意向であれば、地域の方々や大貫小学校、天羽小学校の保護者の方々に説明をいたします。反対が多ければもう少し説明会を実施していきます。「賛成」か「反対」かの明確な意思表示は聴いていませんので、アンケートで確認していきます。</p>
<p>池田委員</p>	<p>ほかにございますか。</p> <p>はい。池田委員。</p> <p>はい。教育センターの報告の第1回部活動地域移行協議会についてですが、事前に保護者アンケートを実施して、どのような意見や考えをもっているのか教えてください。</p>
<p>岡根教育長 三浦所長</p>	<p>はい。三浦所長。</p> <p>はい。いろいろな意見がありました。「いろいろなスポーツに関われる。」「学校から部活動を切り離すのは心配」、「富津市がどう対応するのか注視していく。」等の意見がありました。これから富津市スタイルを検討していきたくと思います。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>「親の送迎が負担」、「技術指導が高度になる。」等がありました。アンケートの内容は教育委員の方々に配付してください。</p>
<p>三浦所長</p>	<p>はい。次回、資料として配付いたします。</p>
<p>池田委員</p>	<p>はい。分かりました。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>ほかにございますか。</p>

<p>鳴野委員</p>	<p>はい。嶋野委員。</p> <p>教育センターの表敬訪問ですが、伊藤夏樹さんが皇后杯第42回全国女子駅伝に出場することは素晴らしいことです。民放で放映される注目度が高い大会で、選手紹介の名前の次に出身校が富津中学校と表示されます。多くの市民に見ていただくために、周知をしてもらいたいと思います。</p> <p>箱根駅伝出場予定の袖ヶ浦市出身の中央学院大学の吉田礼志選手も広報そでがうらに掲載されていますので、広報ふつつ等で周知をよろしくをお願いします。</p>
<p>三浦所長 岡根教育長</p>	<p>はい。広報等の周知を検討いたします。</p> <p>ほかにございますか。</p> <p>無いようですので、次に付議議案に入ります。</p> <p>なお、議案第1号は、富津市教育委員会会議規則第13条第1項第3号、会議を公開することにより個人に関する情報を含み、会議を公開することにより個人の権利利益を害するおそれのある事項ですので、非公開とすべきと考えますがいかがでしょうか。</p> <p>非公開とすることに賛成の委員の挙手を求めます。</p> <p>挙手全員ですので、議案第1号の審議は非公開で行うことに決まりました。</p> <p>この議案は、教育委員会全体に関わるものですので、退席すべき職員の指定はありません。</p> <p>それでは、議案第1号令和5年度富津市教育委員会教育功労者の表彰について、説明をお願いします。</p>
<p>中山課長</p>	<p>はい。それでは、議案第1号について、御説明いたします。</p> <p>5ページを御覧ください。</p> <p>この議案は、令和5年度富津市教育委員会表彰にあたり、学校その他の教育機関や教育関係団体から推薦があった者について、富津市教育委員会表彰規程第5条の規定により、被表彰者を決定するため、富津市教育委員会行政組織規則第5条第13号の規定により、議決を求めるものであります。</p> <p>被表彰候補者につきましては、6ページから8ページに記載の方々となっています。6ページから8ページに記載の「体育功労表彰 個人」</p>

<p>岡根教育長</p> <p>坂部委員</p> <p>岡根教育長</p> <p>中山課長</p> <p>坂部委員</p> <p>岡根教育長</p> <p>坂部委員</p>	<p>につきましては、富津市教育委員会表彰規程第2条第2号に規定する「スポーツにおける県大会規模では1位、関東大会規模では3位以上、又はそれに相当する成績であった者」に該当する者で、功績及び表彰理由に記載のとおり各種の競技で優秀な成績を納めた26名の候補者であります。</p> <p>続いて、「体育功労表彰 団体」につきましては、表彰規程第3条第3号に規定する「表彰することが適当と認められる業績のあったもの」に該当するものとして、功績及び表彰理由に記載のとおり優秀な成績をおさめた大佐和中学校バレーボール部及び千葉県民大会ボウリング競技男子の部の富津市チームの2団体を候補として挙げております。なお、団体についても従来からお一人お一人を表彰しておりますが、大佐和中学校バレーボール部については学校からの申し出により、バレーボール部に対して表彰を行うものとしております。</p> <p>今年度は「文化功労表彰」につきましては、該当者がおりませんでした。</p> <p>本日、御承認いただきましたのち、表彰式を令和6年2月6日に執り行いますので、御出席くださるよう御案内申し上げます。</p> <p>以上で議案第1号についての説明を終わります。</p> <p>御審議の程、よろしくお願いいたします。</p> <p>ありがとうございました。</p> <p>議案第1号について、御質問・御意見等はございますか。</p> <p>はい。坂部委員。</p> <p>はい。規程では、個人表彰は県大会1位、関東大会3位以上で表彰対象となっていますが、団体表彰も個人表彰と同じ基準ですか。</p> <p>はい。お願いします。</p> <p>団体も個人表彰と同じに基準で表彰対象としています。</p> <p>私は、団体で全国規模の大会に出場すれば表彰の対象でも良いのかと思います。規程の見直しを検討していただければ良いのかと思います。</p> <p>大学生が表彰されますが、大学4年生までですか。</p> <p>一般も含めてです。</p> <p>はい。分かりました。</p> <p>富津市出身で県外の高校で甲子園に出場したり、大学で箱根駅伝に出</p>
--	--

<p>岡根教育長</p>	<p>場したら表彰の対象としたらと思います。</p> <p>富津市在住で、全国で8位入賞であれば、富津市表彰に該当します。教育委員会表彰の上に市表彰があります。箱根駅伝の場合は、出場すること自体を千葉県1位又は関東3位以上相当とするのか、判断するのはなかなか難しい。甲子園で勝ち上がっていけば、全国ベスト8に該当するので、市表彰の対象になります。</p> <p>ほかにございますか。</p> <p>無いようですので、議案第1号について承認される方は、挙手をお願いします。</p> <p>挙手全員ですので、議案第1号は、承認されました。</p> <p>ここで非公開を解きます。</p> <p>次に、議案第2号市民会館の施設の一部の使用目的変更について、説明をお願いします</p>
<p>長谷川館長</p>	<p>はい。議案第2号市民会館の施設の一部の使用目的変更について、御説明いたします。</p> <p>資料の9ページを御覧ください。</p> <p>提案理由としましては、市民会館の物品を収納する場所が不足していることから、第1会議室の使用目的を倉庫に変更するため、富津市公民館及び市民会館の設置及び管理等に関する条例施行規則第23条の規定により、承認を求めるものであります。</p> <p>資料の10ページを御覧ください。</p> <p>市民会館の館内案内図であります。本件の場所につきましては、2階部分の色が付いている「第1会議室」を「倉庫」として、使用目的を変更するものであります。</p> <p>経緯について御説明します。この「第1会議室」は平成30年度まで、建設経済部建設課維持補修第二係が事務室として使用しておりました。その後、令和元年度の組織改編により、第二補修係がなくなり、事務室としての使用がなくなりましたが、主に、天羽行政センターが使用する会議室として、引き続き使用が続いておりました。しかしながら、市民会館の事務室が1階にありますが、収納スペースが少なく、文書の保存や備品類、消耗品類、各種教室・講座で使用する資料など保管する場所が恒常的にひっ迫しており、これを改善することが市民会館にとって長</p>

年の懸案事項となっております。

現在の状況についてですが、市民会館のそういった備品類・消耗品類、教室講座の資料などのものについては、ホール内にあります可動客席の下の空間を利用し、支柱や梁、電源ケーブル、レールをかわすように入れております。当然、出し入れはスムーズではなく、注意をしないと断線や支柱破損につながる恐れがあります。本来、この場所は設備の保守上、何も置いてはいけない場所ではありますが、やむを得ず収納している状況です。なお最寄りの収納場所としましては、ホール内倉庫へ部分収納することを想定としています。しかしながら、その場所には、既に選挙管理委員会が所轄している「天羽地区の投票所設置に関する投票箱、机、物品など一式」が収納されている状況です。

つきましては、今回、2階の第1会議室を倉庫に転用し、そこへ選挙関係の物品を収納することで、市民会館事務室が、最寄りの収納スペースとしてホール倉庫を使用することができるようになります。

また、第1会議室は、建設経済部が抜けた後も、天羽行政センターが主に使用していたことから、現在市民への一般貸出は行っておらず、倉庫へ転用したとしても、転用前、転用後の全館の貸館メニューとして変更はなく、市民サービスは維持できることを申し添えます。

市民会館の長年の懸案解消のためにも、使用目的の変更について御承認いただきたく、上程した次第であります。

以上で、説明となります。

御審議くださいますよう、お願い申し上げます。

ありがとうございました。

議案第2号について、御質問・御意見等はございますか。

無いようですので、議案第2号について承認される方は、挙手をお願いいたします。

挙手全員ですので、議案第2号は、承認されました。

次に、報告事項に入ります。

報告第1号専決事項の報告について（後援申請）、説明をお願いします。

はい。報告第1号について、御説明いたします。

11ページを御覧ください。

後援申請がありましたので、富津市教育委員会行政組織規則第9条第

岡根教育長

中山課長

<p>岡根教育長</p>	<p>1項の規定により、12、13ページに記載のとおり9件をそれぞれ承認しましたので、同条第2項の規定により報告いたします。</p> <p>個別の内容についての説明は割愛させていただきますので、御了承ください。</p> <p>後援申請の報告については、以上でございます。</p> <p>はい。ありがとうございました。</p> <p>報告第1号について、御質問はございますか。</p> <p>無いようですので、その他、委員の皆様から何かございますか。</p> <p>無いようですので、教育総務課、お願いします。</p>
<p>中山課長</p>	<p>はい。教育総務課から報告いたします。</p> <p>次回の教育委員会会議の日程でございますが、令和6年1月25日、木曜日、9時から総合教育会議、10時から定例教育委員会会議、終了後、協議会の開催を予定しておりますので、よろしくお願いします。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございました。</p> <p>以上で教育委員会定例会は、終了させていただきます。</p>